



06.09.24 Foto- & Videoaufnahmen / Sept 6th 24 Photo and video recordings

Liebe Besucher,

laut Informationspflicht nach Art. 14 DSGVO weisen wir darauf hin, dass während dieser Veranstaltung Foto- und Videoaufnahmen anfertigt werden. Diese verwerten wir für Zwecke der Berichterstattung und der Öffentlichkeitsarbeit. Dazu werden die Aufnahmen in diversen lokalen und sozialen Medien, wie z.B. Internetauftritt (www.ant-ag.com) und LinkedIn veröffentlicht.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der Foto- und Videodaten von Ihnen ist Art. 6 Abs. 1 (f) DS-GVO, da ein berechtigtes Interesse daran besteht, die Öffentlichkeit über die Aktivitäten der ANT AG zu informieren und unsere Vereinsaktivitäten zu dokumentieren. Eine Löschung der Daten, sofern sie in Online-Medien unter unserem Zugriff verarbeitet werden, erfolgt in der Regel nach zwei Jahren im Rahmen der jährlichen Überarbeitung.

Empfänger dieser Daten sind somit intern die mit Öffentlichkeitsarbeit betrauten Mitarbeiter unseres Unternehmens und extern die regionale Presse sowie Redaktionen und Redaktionssysteme von Printmedien, Onlinemedien und international operierende Social Media-Anbieter, sowie PR Agentur.

Datenschutzrechtlich Verantwortlicher ist die ANT AG, vertreten durch den geschäftsführenden Vorstand: Till Weber, Marco Linde, Helge Kienast Vorsitzender des Aufsichtsrates: Tony Kilduff die sie unter unterinfo@ant-ag.com kontaktieren können. Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter philipp.herold@hub24.de.

Dorthin wenden Sie sich bitte auch zur Ausübung Ihrer Betroffenenrechte gemäß DS-GVO, wie z.B. Ihr Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Widerspruch oder Datenübertragbarkeit. Außerdem haben Sie das Recht, eine Beschwerde bei einer Datenschutzbehörde einzureichen. Sie können sich dazu an die Datenschutzbehörde wenden, die für Ihren Wohnort bzw. Ihr Bundesland zuständig ist oder an die für uns zuständige Datenschutzbehörde.

Dies ist:

Unabhängiges Landeszentrum für Datenschutz Schleswig-Holstein Kiel

[Holstenstr. 98 · 24103 Kiel](https://www.lzdsch.de)

Eine vollständige Datenschutzinformation der ANT AG können Sie über unsere Homepage in der Datenschutzordnung nachlesen.

Dear visitors,

According to information obligation according to Art. 14 GDPR, we point out that during this event photo and video recordings will be made. We will use these for reporting and public relation purposes like recordings in various local and social media, such as our Website (www.ant-ag.com) and LinkedIn published.

The legal basis for the processing of the photo and video data of you is Art. 6 para. 1 (f) DS-GVO, as there is a legitimate interest in informing the public about the activities of ANT AG and documenting our association activities. A deletion of the data, if processed in online media under our access, is usually done after two years as part of the annual revision.

The recipients of this data are thus internally the employees of our company entrusted with public relations and externally the regional press as well as editorial and editorial systems of print media, online media and internationally operating social media providers, as well as PR agency.

Data protection law is the ANT AG, represented by the executive board: Till Weber, Marco Linde, Helge Kienast Chairman of the Supervisory Board: Tony Kilduff

you can contact info@ant-ag.com. Our data protection officer can be reached at philipp.herold@hub24.de.

There, please also turn to the exercise of your rights under the DS-GVO, such. Your right to access, rectification, cancellation, limitation of processing, opposition or data portability. You also have the right to file a complaint with a data protection authority. You can contact the data protection authority, which is responsible for your place of residence or your state, or the data protection authority responsible for us.

This is:

Independent Center for Privacy Schleswig-Holstein Kiel
Holstenstr. 98 · 24103 Kiel

A detailed data protection information of ANT AG can be found on our homepage in the privacy policy.